

Pressemitteilung vom 30.06.2025

Spende für Gartenprojekt

Vereinigte Volksbank und Raiffeisenbank eG unterstützt Seniorenstift St. Katharina

Treis-Karden – Am Mittwoch, den 18. Juni, hat Herr Mario Bressan als Vertreter der Vereinigten Volksbank und Raiffeisenbank eG dem Seniorenstift St. Katharina eine Spende in Höhe von 500 Euro überreicht. Das Geld kommt dem Projekt „Gartentherapeutische Assistenzkräfte“ zu Gute, in dessen Rahmen der Gartenbereich des Seniorenstifts umgestaltet werden soll. Hiervon sollen neue seniorengerechte Sitzbänke angeschafft werden.

„Wir freuen uns sehr über die Spende. Unser Ziel ist es, einen sicheren und inklusiven Ort zu schaffen, der Bewegungsanreize bietet, soziale Interaktion fördert und zur Entspannung beiträgt. Die Bänke sollen als zentrale Treffpunkte zum Verweilen einladen“, erklärt Diana Retterath, Leiterin der Sozialen Betreuung im Seniorenstift St. Katharina. „Zwei unserer Betreuungskräfte nehmen zudem an der Weiterbildung zur Gartentherapeutischen Assistenzkraft teil – einem Projekt der Pflegekassen IKK Südwest & ILAG in Zusammenarbeit mit ‚Gärten helfen Leben‘. Sie werden die Aktivitäten der Bewohnerinnen und Bewohner wie beispielsweise den alljährlichen Kartoffelwettbewerb im Garten planen und betreuen“, ergänzt sie. Die Fortbildung werden die Mitarbeiterinnen bis Ende des Jahres abgeschlossen haben.

Für das Projekt sind noch weitere Maßnahmen geplant. So soll Gartenwerkzeug angeschafft und die Anschaffung von Hochbeeten in seniorengerechter Höhe, eines kleinen Gewächshauses und Sonnenschutzelementen sind in Planung. „Wir haben bereits von vielen Seiten Unterstützung für das Projekt erhalten und sind für jede Geld- und Sachspende, die dazu führt, dass unser Garten noch schöner wird, dankbar“, schließt Diana Retterath.

Bildunterschrift: Mario Bressan überreicht die Spende für das Seniorenstift St. Katharina an Diana Retterath, Leiterin der Sozialen Betreuung, im Beisein des Heimbeirates und der Einrichtungsleiterin Doris Schneiders (r.).

Bildquelle: Seniorenstift St. Katharina

Das Seniorenstift St. Katharina ist eine Einrichtung der Marien-Gruppe. Hierzu gehören in der Region das Marienkrankenhaus Cochem, das Medizinische Versorgungszentrum Cochem-Zell (VitaMed GmbH), die Physio-, Ergo- und Sporttherapiepraxis astral Vital Cochem sowie das Seniorenzentrum St. Hedwig in Cochem.

www.seniorenstift-st-katharina.de/